
令和４年度  第４回  学校運営協議会 
 

令和４年度、第４回目の学校運営協議会が、以下のように行われました。 

 今回は、教職員も全員参加しての懇談会も設定しました。また、幼保小連携研修を 

兼ね、たから幼稚園の吉澤園長先生のご講話もいただき、充実した会になりました。 

 
１、日 時 令和４年 ７月２１日(木)  午前１０時００分～ 

 

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

 

３、内 容 

 

 (１) 会長挨拶 

(２) 校長挨拶 

  （幼保小連携研修を兼ねて 教員も参加） 

(４) 教職員と CS 委員とのグループ懇談 

(５) 全体会 

(６) CS 委員のみの振り返り 他 

＜報告事項＞ 

    ①前回の記録確認 

②学校より （1 学期の報告等）  

    ③その他 

 

 ＜協議事項＞ 

① 企画担当より   

② 広報担当より 

③ その他  

   

(７) その他 

   

 

＊次回予定 令和４年度  第５回 

  学校運営協議会  ９月６日(火) 

   道徳授業地区公開講座の授業参観あり 

  

 

【１学期 終業式】7/20（水） 

校庭で全校児童が集合して終業式を

行うことができました。「夏休みだからこ

そできることを…」と子供たちの夏休み

が充実したものになることを願いました。 

一学期を振り返って代表で５年生がス

ピーチしました。 

【小中連携合同研修会】7/6（水） 

神明中学校の先生方に本校の授業を参観してい

ただき、そのあと、体育館で協議会を行いました。 

卒業生の情報交換や小中のスムーズな連携のた

めの指導について意見交換をしました。２年ぶりに

実施でき、有意義な時間となりました。 

↑【杉並の教育を考える 授業 ６年】7/15（金） 

「みんなのしあわせを創る杉並の教育」の意見交

換会を６年生と教育委員会の方々とで行いました。 

タブレット PC を活用し、「違いを認め合う」と「自分

らしく生きる」について活発な話し合いができました。

６年生がタブレットをノートのように活用できている様

子にも教育委員会の方は感心されていました。 



学校運営協議会会議録 

         

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 杉原 明子 

             

開催日時 令和 4年 7月 21日（木）10：00～12：30 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム、家庭科室、図工室、理科室 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、牧野委員、吉澤委員 

細川委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

  加納校長、米山副校長、水野先生、河治先生、荻原先生、加納先生、 

小室先生、我謝先生、小岩先生、岩田先生、石山先生、本木先生、 

永井先生、田島先生、吉廣先生、早川先生、小濱先生、近藤先生、 

宮地先生、木田先生、篠原先生、大日向先生、武本先生、宮本先生、 

山口悠先生、横山先生、河原先生 

出席者（学校） 

  

  

  

 

              

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

①会長より「先生方、お忙しい中ありがとうございます。親しい関係になる機会にしたいです。」 

②校長より「教職員と話す機会をありがとうございます。有意義な時間にして欲しいです。」                    

③吉澤園長先生の講演「先生方からたくさんの質問をいただきました。それに沿ってお話します。

幼稚園では耳から得る感性を大切にしています。歌、リズム楽器、絵本の読み聞かせ、英語など。

絵を描くときは先生の見本やお手本は見せません。肌や髪の色も自由に描いてもらいます。体験か

ら学ぶことが大切であると考え、園庭での活動は大人は中に入らず見守るようにしています。虫取

りも子供同士のけんかも大切です。幼稚園は『個人から集団へ』を学ぶ場でもあります。」 

【協議事項】 

      

  

4つのグループに分かれ、討論会を行う。簡単な自己紹介をし、1学期を振り返って高四の子供たち、

などをテーマに話し合う。 

主な意見 

【報告事項】               

＊働き方改革と言われているが必要なこと削ることを考えなければならない、もう少し人手が欲しい。 

＊ずっとできなかった幼小、小中の交流ができて良かった。交流はやはり大切だと思う。 

＊オンライン授業も可能な中、同年代で一緒に学ぶ意義については、お互い励まし合い目標にできると

いうことにあるので、やはり集団の活動は大切にしたい。 

＊体育館で全員が集まることができないので、廊下を使って音楽朝会を行い全校で歌う機会を作った。



子供たちもとても楽しんだ様子で、良いアイデアだと思った。 

＊体育学習発表会は子供たちは全員一緒に観戦したので、低学年が憧れを持って高学年を見ることがで

きとても良かった。 

＊高四の児童は、素直で、男女の仲が良く、また自信をもって発言することができる雰囲気がありま

す。 

【協議事項】 

      

  

＊今日は良い機会になり、ありがとうございました。   

＊産休に入る近藤先生の代わりに担任に入る先生が決まりました。怪我をした北島先生も 2学期の始業式は

出席できる予定で移動教室も引率する予定です。                  

次回の会議日程 

日時 令和 4年 9月 6日（火）10：30～（9：35〜授業参観あり） 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定） 

 


